

en bref

ÉVÈNEMENT

Les agricultures présentent leur plus bel avenir

De lundi 14 à dimanche 20 mars se déroulera la Semaine des métiers des agricultures en Centre-Val de Loire. 90 partenaires seront mobilisés autour de 56 actions. *« Il s'agit pour nous d'un enjeu fort : d'ici dix à quinze ans, près de 60 % des exploitants auront cessé leur activité. On peut se dire que cela nous laisse du temps, mais aussi qu'il faut agir maintenant. Au côté du monde de l'enseignement, notre profession doit témoigner du fait que s'engager vers l'agriculture, ce n'est pas forcément aller vers l'incertitude mais choisir un métier d'avenir »*, résume Philippe Noyau, le président de la chambre régionale d'agriculture, pilote du projet. À la chambre, se greffent les partenaires syndicaux et institutionnels de la profession, mais aussi 20 centres de formation, 18 organismes d'emploi et 30 partenaires professionnels de toutes les filières. La région est une terre agricole majeure, comptant près de 20.000 exploitations sur 2,3 millions d'hectares, soit 59 % de son territoire. L'agriculture emploie plus de 80.000 salariés sur les exploitations, les services, la coopération, les entreprises de travaux agricoles et forestiers... pour un produit agricole moyen annuel de 4,8 milliards d'euros.

Site : semaine-metiers-agricultures-centre-val-loire.fr